## **Blickfang im ganzen Landkreis**



Ole Kröger hat das Windrad von der Schillerhöhe in Gerlingen aus fotografiert. Zwar war die Sicht an diesem Tag nicht vollkommen klar, wie er moniert, dafür konnte er ein opulentes Wolkenspiel einfangen.



Annika Krieger aus Bietigheim-Bissingen hat Tochter Merle vor dem Windrad fotografiert.



Bernhard Schmid aus Ingersheim: Vorne sieht man das Windrad, hinten den Dampf aus Neckarwestheim.



Bei seiner Fahrradtour am Ostersonntag über die Hohenhaslacher Weinberge war Ralf Gudra überrascht, wie deutlich das Windrad auch von dort aus zu sehen ist.

## Blickfang im ganzen Landkreis

BZ-Leser senden weitere Bilder vom Ingersheimer Windrad

Ingersheim. In den letzten Wochen haben uns etliche Bilder vom Ingersheimer Windrad erreicht, die Leser unserer Zeitung aufgenommen hatten. Entweder beim Spaziergang in Ingersheim, bei der Radtour im Kirbachtal oder von der Wohnung in Gerlingen aus. Sehen Sie hier eine Auswahl.

Die Bilder finden Sie auch auf unserer Homepage über www.bietigheimerzeitung.de